

希望



喜多方市立山都中学校
令和2年10月9日
発行責任者:〇〇〇〇

来週の行事予定

日	曜	学校行事	1	2	3	4	5	6	給食	自学	SB
12	月	朝会スピーチ「もみじ祭に向けて」 後期役員任命 もみじ祭準備期間部活動なし	道	社	総	技	家	—	○	ワンデー	17:45
13	火	権現太鼓⑤	国	数	英	保	総	—	○	ワンデー	17:45
14	水	生徒会委員会活動 数学検定申込み締切り	国	保	英	数	総	—	○	ワンデー	17:45
15	木	成績連絡票配付	理	音	総	美	社	—	○	ワンデー	17:45
16	金	校内駅伝大会 (雨天時は国語・道徳)	理	総	駅伝大会	社	—	○	ワンデー	17:45	

もみじ祭まであと2週間！

令和2年度のもみじ祭まで残された準備期間は2週間。一人ひとりの生徒の力を結集し、今学期最大の行事に臨みます。今までやってきたことを全て出し切り、最高の達成感を得るべく奮闘して参ります。一人一役にとどまらず、何役もの分担がのしかかってきますが、悔いを残さないよう前向きな姿勢を期待しております。

第2回定期テスト終了！

10月8日(木)第2回定期テストを行いました。皆、真剣な面持ちでテスト問題に取り組みました。結果は来週、通知いたします。前期の音、美、保、技・家の成績は28日にお知らせいたします。各教科の評定は今後の進路を選択する上でも重要な資料となりますので、授業への取り組み(積極的に学ぶ姿勢)や作品などの提出をしっかりとやりましょう。今後の取り組みは高校進学後の学習へとつながっていきます。



芸術鑑賞教室を実施 生徒の感想用紙より

6日(火)喜多方プラザにて「阿波踊り」を鑑賞しました。阿波踊りという言葉を知ったとき、私は被り物をした舞子さん達が道路で華やかに踊っている姿を想像し、そのようなものが行われるとばかり思っていました。しかし、それは良い意味で裏切られました。ステージから響く音は勇壮で、踊られる演技は大胆。その不思議な空気に私は酔いました。おかげさまで、コロナウイルスで曇っていた心も晴れやかになりました。



「修学旅行の思い出」生徒作文より抜粋

コロナの影響で東京へは行けませんでした。しかし、東京では味わえない貴重な体験がたくさんできました。天気にも恵まれ、本当に充実した修学旅行になりました。できるならもう一度みんなで行きたいです。この旅で経験したことを忘れずに残りの中学校生活を過ごしていきたいです。

私たちは、南三陸町を元気にしたいと思い、飯豊権現太鼓を披露しました。小さい子供から年配の方までたくさんの人が見に来てくださってとても嬉しかったです。すごく緊張していたけど、南三陸町の方々が楽しんで演奏を聴いてくださっているのを見て緊張がほどけて自分の役割をきちんと果たすことができました。みんなで一緒に過ごした時間や学んだ時間、太鼓を演奏した時間のすべてが最高の思い出になりました。